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华东物资城机电市场价格行情
物资名称

货架批发、订制阁楼
通风设备制作安装
建筑工程材料
钢筋连接套筒
不锈钢板材
筛网
电动车配件、朝阳轮胎

规格型号
各种型号
各种型号
各种型号
各种型号
各种型号
各种型号
各种型号

品牌
厂方直销
厂方直销
厂方直销
厂方直销
厂方直销
厂方直销
朝阳

价格
电询
电询
电询
电询
电询
电询
电询

联系电话
13738546073
15779065204
13989377771
15306675977
15958286432
13957813819
13906615234

套丝机

方大工具

水泵风机

正泰居家

轴承

阀门

因行情变化，以当日报价为准。产品种类繁多，欢迎垂询、交易。

各种型号

各种型号

各种型号

各种型号

各种型号

各种型号

虎王、宁达

方大

蓝鲸、沈力

正泰

瑞典 SKF、日本 NSK

冠龙、泸航

电询

电询

电询

电询

电询

电询

13567846735

18217570575

13065880628

13857483356

13065818864

13805891750
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本报讯（记者黄合 通讯员尹
春燕 吴凡） 商场基础消防设施是
否配备到位并保持完好有效？消防
设施器材是否按要求配置？消防安
全通道和出口是否畅通？各商铺是
否配备灭火器材？电气线路是否符
合安全规范？⋯⋯由江北区人大代
表和热心群众组成的“阳光观察
团”，近日走进怡丰汇购物中心和
迪卡侬洪塘店，对江北区公共场所
消防设施安全进行监督抽查。

“阳光观察团”是江北人大继
“阳光建议”之后所创建的第二个
“阳光”子品牌。结合当前基层单
元建设，江北区人大本级加强与该

区“8 个标准化中心联络站+37 个
固定代表联络点+移动联络站”的
纵向工作联系，组织群众定期参与
热点民生问题监督，探索代表群众
参与基层治理的新机制。

“今年 10 月，人大文教街道工
委、人大孔浦街道工委、人大庄桥
街道工委、人大洪塘街道工委联合
发布征集公告，鼓励各自辖区内具
有一定公共议事能力且关心热爱消
防事业、愿意为全区消防安全工作
建言献策的同志报名参加。”江北
区人大常委会社会建设工委负责人
说。

“作为一名普通群众，之前从

来没有参加过人大的监督活动。此
次沉浸式的检查让我对人大监督工
作及公共场所如何做好消防安全工
作有了更深更全面的认识。”“阳光
观察团”成员、滨悦中心物业经理
鲍利斌说。

鲍利斌表示，自己所在的滨
悦中心既有小区，又有商业综合
体，消防安全工作非常重要，“作
为物业经理，我会把在此次活动
中 学 到 的 经 验 运 用 到 日 常 工 作
中，提升应急防灾能力，筑牢消
防安全防线”。

不仅要在点上看，还要让人大
监督“长出牙齿”。在“阳光观察

团”走访调研、检查视察基础上，
江北人大将组织专题听证会，整理
形成监督工作情况报告，连同江北
区政府关于公共场所消防安全工作
情况的报告，一并提交区人大常委
会主任会议，形成“清单式”意
见，以主任会议纪要的形式交区政
府研究处理。

“我们还将全程跟踪意见研究
处理情况，发现整改不到位的问
题，立即督促纠正，确保做精做实
做细公共场所消防设施安全监督工
作，切实维护人民群众生命财产安
全。”江北区人大常委会社会建设
工委负责人说。

江北人大首建“阳光观察团”
实地“把脉”消防安全“疑难杂症”

本报讯（记者陈章升 通讯员
张金科 岑璐佳 岑建灿） 作为慈
溪咖啡机生产企业的“排头兵”，
宁波三 A 电器有限公司今年前 11
个月咖啡机出口额节节攀升，同比
增长 20%左右。其间，该公司推出
的泵压式胶囊咖啡机凭借操作简
单、快捷等特点，畅销欧盟市场，
出口量节节攀升。

“ 三 A 电 器 现 有 6 条 生 产 线 ，
每 天 每 条 生 产 线 能 生 产 800 台 到
1000 台咖啡机。”该公司负责人景
昱东介绍，面对原材料价格、汇率
波动等影响，三 A 电器在四季度调
整市场定位，加大新型咖啡机研发
投入，进一步提升海外市场竞争力。

咖啡机是慈溪小家电王国的
“后起之秀”。近年来，该市部分家
电企业将发展目光投向咖啡机市
场，针对客户需求开发推出一批新
型咖啡机，为小家电产业贴上“时
尚新标签”。

据慈溪海关统计，今年 1 月至
11 月，慈溪咖啡机出口额达 3.7 亿

元，同比增长 16.5%，其中，对欧
盟、美国、巴西的出口额分别同比
增长 29.7%、5.9%、124.9%。

1 台咖啡机通常由 100 多个零
配件组成，生产工艺要求高于普通
小家电。慈溪咖啡机生产企业在生
产工艺、供应链匹配等方面下足功
夫，根据不同冲泡原理，推出滴蒸
汽式咖啡机、胶囊式咖啡机等产
品。“今年，国内外市场对慈溪咖
啡机需求旺盛，已有 100 多批次采
购 商 通 过 我 们 平 台 表 达 采 购 意
愿。”慈溪优品馆家电产销对接平
台负责人余雪辉说。

这两天，慈溪优品馆咖啡机
专卖区人气颇旺，各地采购商在
这 里 可 以 “ 一 站 式 ” 采 购 咖 啡
机。“慈溪产咖啡机外观时尚、种
类多样、性价比高，在国外市场很
受欢迎。”从事跨境电商的陈先生
边体验咖啡机功能边说，“今年，
半自动、冲泡研磨一体等品类的咖
啡机卖得最好，其中价位在 3000
元至 5000 元的中高端国产机人气
最旺。”

为保持咖啡机出口良好态势，
慈溪咖啡机生产企业在练好“内
功”的同时，抢抓跨境电商快速发
展机遇，进一步拓宽销售渠道。慈
溪海关将深入相关企业开展调研，
推广出口提前申报、进口两步申报
政策，持续推广电子支付、自报自
缴、汇总征税、原产地自主打印等
通关便利化措施，全力以赴帮助企
业保订单、拓市场。

前11个月出口额同比增长16.5%

慈溪咖啡机“香飘”海外市场

宁波三A电器有限公司员工正在装配咖啡机。
（张金科 岑璐佳 摄）

本报讯（记者陈朝霞 通讯员
张昊桦 柯荣耀）“鲁师傅，我来
帮你输入村集体收入工作表。”日
前，在海曙区四明山区海拔 700 多
米的燕麻村村委会内，刚到岗半个
月的“85 后”青年干部孙芳芳已
经对村务文员的工作谙熟于心。半
个月来，她不仅替“前辈”分担压
力，还兼任另一座高山村——里梅
村的村务工作。

孙芳芳是章水镇推出“高山共
富雏鹰人才”计划后，派往大山的
一名基层干部。今年像她一样深入
大山的还有 5 人，他们在四明山区
的各村庄基层岗位上贡献青春力量。

章水镇是海曙区位置最偏远、
镇域面积最大的镇，下辖 18 个建
制村、1 个社区。作为山区镇，近
年来面临着山区基层干部老龄化、
后备干部储备不足的问题。“为了
替 大 山 基 层 及 时 输 送 ‘ 新 鲜 血
液’，自今年 9 月起，镇里研究决
定推出‘高山共富雏鹰人才’计
划，遵照‘公开、公平、公正’的
原则，面向社会公开招聘人才，主

要从事乡村共富项目执行、乡村日
常事务管理等工作。”章水镇党委
委员陈静介绍，这是乡村人才振兴
的一次大胆尝试和创新。

这段时间，孙芳芳起得比平常
更早，每天从山下的章水镇崔岙村
出发，绕过山区的维修路段，经奉
化、余姚驱车一个半小时准时到达
燕麻村。“我所负责的燕麻村和里
梅村是章水镇最偏远的山村，虽然
路途遥远、工作辛苦，但我始终相
信这是对我的考验，是一次磨炼自
身的机会。”孙芳芳说。

应届毕业生崔佳梅也是“高山
共富雏鹰人才”之一。她在杭州工作
时，看到家乡发布的招聘信息，义无
反顾地回到家乡报名考试，最终入
选并在崔岙村担任会计文员一职。

据悉，为了解决青年人才在山
区发展的后顾之忧，此次章水镇

“高山共富雏鹰人才”计划，对聘
用后的人才管理和薪酬待遇按章水
镇村级脱产人员聘用有关规定执
行，另发高山补贴和村落兼岗补贴
每年 1.2 万元至 4 万元不等。

为山区输送“新鲜血液”

海曙章水让“雏鹰”变“雄鹰”

本报讯（记者许天长 通讯员
沈新娜 陈丽敏） 由鄞州下应街道
关工委、君睿社区共同打造的陆氏
家风青少年校外活动基地日前正式
揭牌。

该基地位于下应街道君睿社
区，以陆氏宗祠为家风教育主阵
地，融合社区儿童之家、“老班长
工作室”、芦花白广场、初心红大
道、百姓“慧”客厅等室内外教育
实践场所，为鄞州区首家以家风传
承为主题的青少年校外活动基地。

陆氏家风以儒家倡导的“修
身、齐家、治国、平天下”为核心
观念，教导一代又一代的陆姓人，
原江六村陆氏一脉名士辈出，多位
先人曾出色辅佐朝政，抗战期间女

英雄朱凡烈士 （原名陆慧卿） 与三
个弟弟相继走上革命道路，最后朱
凡烈士遭叛徒出卖，在沙家浜地区
英勇就义。红色经典现代京剧 《沙
家浜》 里的阿庆嫂就有朱凡烈士的
影子。

今年以来，该基地先后开展了
“传家风，绣家训”“睿小星跳蚤市场”
等 10 余项特色活动，累计接待参观
考察团队 200 余批次、3000 多人次，
成为下应又一个地域文化符号。

据介绍，该基地将以 《家庭教
育促进法》 为指引，以家庭教育为
重点，进一步开展“弘扬好家教好
家风”各类主题活动，引导青少年
感受中华文化魅力，营造良好家庭
氛围。

让好家教好家风浸润人心
鄞州陆氏家风青少年校外活动基地揭牌

近日，在海曙区石碶街道横涨
村文化礼堂，酷爱书法的横涨村村
民杨光金等人为村内就读幼儿园大
班的孩子进行“一对一”传授书法
技 艺 。“ 以 前 练 习 书 法 是 自 娱 自
乐，现在能带着孩子们一块练习，
非常有意义。希望通过这种方式，
将书法技艺传承下去。”杨光金说。

▲传授书法技艺现场。

◀教孩子如何握毛笔。

（徐能 张昊桦 崔宁 摄）

老
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同
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【上接第1版①】
文章指出，在延安时期形成和

发扬的光荣传统和优良作风，培育
形成的以坚定正确的政治方向、解
放思想实事求是的思想路线、全心
全意为人民服务的根本宗旨、自力
更生艰苦奋斗的创业精神为主要内
容的延安精神，是党的宝贵精神财
富，要代代传承下去。

文章指出，坚定正确的政治方
向是延安精神的精髓。全党同志要
坚持正确政治方向，坚决贯彻党的
基本理论、基本路线、基本方略，
坚决落实党中央决策部署，把老一
辈革命家开创的伟大事业继续推向
前进。要站稳人民立场，践行党的
宗旨，贯彻党的群众路线，保持党
同人民群众的血肉联系，自觉把以
人民为中心的发展思想贯穿到各项
工作之中，扎实推进共同富裕，让
现代化建设成果更多更公平惠及全
体人民。要大力弘扬自力更生、艰

苦奋斗精神，无论我们将来物质生
活多么丰富，自力更生、艰苦奋斗
的精神一定不能丢，脚踏实地、苦
干实干，集中精力办好自己的事
情，把国家和民族发展放在自己力
量的基点上。要把老一辈革命家和
共产党人留下的光荣传统和优良作
风传承好发扬好，勇于推进党的自
我革命，坚定不移推进全面从严治
党，始终保持党的先进性和纯洁
性，确保党始终成为中国特色社会
主义事业的坚强领导核心。要发扬
斗争精神、提高斗争本领，坚决战
胜前进道路上的各种困难和挑战，
依靠顽强斗争打开事业发展新天
地。

文章强调，党的二十大制定了
当前和今后一个时期党和国家的大
政方针，描绘了以中国式现代化全
面推进中华民族伟大复兴的宏伟蓝
图。让我们踏上新征程，向着新的
奋斗目标，出发！

本报讯（记者林海 通讯员甬
体宣） 近日，浙江省体育局通报公
共体育场馆服务大提升完成情况核
查评价结果，宁波市14家公共体育
场馆服务大提升工作考核等次均为合
格以上，其中，宁波市奥体中心、宁
波市体育发展中心、北仑区体艺中
心、江北区全民健身中心、鄞州区网
球中心、镇海区龙赛体育中心和象山
县全民健身中心获评优秀等次。

市体育局自 2019 年起启动全
市范围内的体育场馆公共服务大提
升工作。以市体育发展中心为例，

2019 年至 2022 年投资 1 亿元开展
场馆整体提升改造工程，涉及中心
大门、市政道路、绿化景观、灯光
配套、交通组织、导视系统等，并
对体育场馆的灯光、电表、水质检
测和监控等设备进行物联网升级改
造，提升能耗监测平台、安防监控
平台等场馆综合管理能力。

同时，市体育局积极推动公共
体育场馆智慧化升级改造工作，全
市 34 家公共体育场馆实现实时订
场购票、体育消费券领用、赛事培
训报名等 15 个功能。

省体育局通报公共体育场馆服务大提升完
成情况核查评价结果

宁波7家体育场馆获评优秀等次

【紧接第1版②】 每当此时，黄文
娟总是热情地给他们递热水，耐心
倾听，用心调解，让一些剑拔弩张
的当事人变得心平气和。

截至今年 10 月底，“文娟工作
室”已接待立案、来访群众 3000余
人次，在已审结的 2261 起案件中，
进入强制执行程序的仅有 398 件，
当事人对“文娟工作室”的办案态
度、办案结果均给予良好反馈。

“进法院前，没有想到我竟然
是一个工作狂。”黄文娟这样评价
自己。

做书记员的时候，黄文娟周末
经常会在办公室装订案卷——整理
材料、粘贴票据、用电锤打洞，最

后穿线装订成册。档案封面划破手
指是常事，一不小心钉锤还会锤到
手。做法官后，周末她经常在办公
室字斟句酌地撰写、修改判决书。

而现在，装订案卷变成了无纸
化的一键归档，依托大数据的类案
检索制度高效助力判决书撰写。浙
江“全域数字法院”建设，给作为
法官的黄文娟带来了更多便利，也
让她有了更广阔的施展空间。

“我想做得更多、走得更远，
和老百姓的需求贴得更近。”在年
度法治人物颁奖现场，黄文娟这样
表示。

她是这样说的，也一直在这样
做的。


